
横 浜 市 教 育 委 員 会 

臨時会会議録 

 

 

 

  １ 日  時  平成25年６月28日（金）午前10時00分 

 

  ２ 場  所  教育委員会会議室 

 

  ３ 出席委員  今田委員長 奥山委員 間野委員 西川委員 岡田委員 

 

  ４ 欠席委員  坂本委員 

 

  ５ 議事日程  別紙のとおり 

 

  ６ 議事次第  別紙のとおり 
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教 育 委 員 会 臨 時 会 議 事 日 程 

 

平成25年６月28日（金）午前10時00分 

 

１ 会議録の承認 

 

 

２ 教育長一般報告・その他報告事項 

 

   

３ 請願審査 

  受理番号２ 教科書に関する請願書 

 

 

４ 審議案件 

  教委第16号議案 平成26年度横浜市立南高等学校附属中学校の入学者の募集 

           及び決定に関する要項について 

教委第17号議案 第25期横浜市就学奨励対策審議会委員の任命について 

教委第18号議案 教職員の人事について 

 

         

５ その他 
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今田委員長 

 

 

 

 

 

岡田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今田委員長 

 

 

 

 

入内嶋指導部

長 

 

吉原指導主事

室長 

 

 

 

 

 

［開会時刻：午前10時00分］

～傍聴人入室～ 

 

 それでは、ただいまから教育委員会臨時会を開会いたします。 

 本日は、坂本委員がご欠席との連絡を受けております。 

 初めに、会議録の承認ですが、前回６月14日定例会の会議録は準備中のため、

次回以降に承認することといたします。 

 次に、議事日程に従い、教育長から一般報告をお願いします。 

 

【教育長一般報告】 

 

１ 市会関係 

   ○６／20 市会臨時会 

   ○６／25 こども青少年・教育委員会（視察） 

 

 報告させていただきます。 

 市会関係ですけれども、６月20日に市会臨時会が開催されまして、横浜市常勤

特別職職員及び一般職職員の給料及び手当ての臨時特例に関する条例の制定があ

りました。 

 ６月25日はこども青少年・教育委員会で、日吉台地下壕の視察に行ってまいり

ました。これは委員長も同席していただきまして、ありがとうございました。 

 

２ 市教委関係 

 

３ その他 

 

 他には、特段、ご報告ございません。 

 以上です。 

 

教育長の報告が終了しましたが、ご質問等ございますか。よろしいですか。 

 ご質問等がなければ、議事日程に従い、請願審査に移ります。 

 受理番号２の請願書について、審査を行います。所管課から説明をお願いしま

す。 

 

 指導部長、入内嶋でございます。受理番号２の請願の考え方について、担当の

室長からご説明申し上げます。 

 

 指導主事室長、吉原でございます。受理番号２につきまして、考え方をご説明

申し上げます。 

 受理番号２は、横浜市教育委員会により行われた横浜市立学校使用教科書の採

択の手続に関する請願及び陳情に関する内容であり、教育長に専決させる請願及

び陳情と判断されます。 

 以上でございます。 
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今田委員長 

 

 

 

各委員 

 

今田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

今田委員長 

 

 

 

 

髙橋指導部担

当部長 

 

髙橋高校教育

課長 

 

髙橋指導部担

当部長 

 

 

 

 

髙橋高校教育

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 所管課から説明が終わりましたが、何かご質問等ございますか。 

 特にご意見等がなければ、受理番号２は教育長専決としてよろしいでしょう

か。 

 

＜了 承＞ 

 

 では、受理番号２については、教育長専決で回答するとともに、報告をお願い

します。 

 以上で請願審査を終了いたします。 

 次に、ご質問等がなければ、議事日程に従い、審議案件に移ります。 

 まず、会議の非公開についてお諮りします。 

 教委第17号議案「第25期横浜市就学奨励対策審議会委員の任命について」、教

委第18号議案「教職員の人事について」は、人事案件のため、非公開としてよろ

しいでしょうか。 

 

＜了 承＞ 

 

 それでは、教委第17号議案、教委第18号議案は非公開といたします。 

 議事日程に従い、教委第16号議案「平成26年度横浜市立南高等学校附属中学校

の入学者の募集及び決定に関する要項について」、所管課から説明をお願いしま

す。 

 

 指導部担当部長、髙橋でございます。 

 

 

 高校教育課長、髙橋でございます。 

 

 

 それでは、教委第16号議案につきまして、ご説明を申し上げます。 

 この議案につきましては、来年の２月３日に横浜市立南高等学校附属中学校の

３回目の適性検査を実施いたしますけれども、それに関します入学者の募集と決

定等に関する要項、これをお定めいただくという内容でございます。具体的に

は、課長のほうからご説明申し上げます。 

 

 高校教育課長、髙橋でございます。よろしくお願いいたします。 

 それでは、お手元の教委第16号議案です。２ページ目が理由になっておりま

す。今、部長から申し上げたとおりでございます。その後に案がついております

ので、表紙をおめくりいただきまして、目次がございます。さらに、その目次を

おめくりいただきますと、その裏面に日程一覧、カレンダーが載っておりますの

で、そちらをご覧ください。 

 平成25年12月２日から13日までのところで、志願資格承認申請及び学区確認の

申請をしていただく期間となっております。年が明けまして、平成26年１月６日

から、承認書の交付、学区確認結果通知書の交付が始まります。そして、１月８

日から10日の期間が志願受付期間でございます。これは郵送のみの受け付けで、

志願受付期間内の消印有効となっております。 

 続きまして、14日から受検票が郵送されます。翌月２月３日、月曜日が適性検

査の日でございます。そして１週間後、２月10日、同じく月曜日に合格発表、直
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今田委員長 

 

 

 

 

各委員 

 

今田委員長 

 

 

髙橋高校教育

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今田委員長 

 

 

髙橋高校教育

課長 

ちに入学手続でございます。もし辞退者が出た場合には、翌11日から繰り上げ合

格を実施いたしまして、14日までの期間の中で繰り上げ合格を実施いたします。 

 以上、日程一覧でございます。 

 ３ページからの要項でございますが、今申し上げた日程、曜日の変更以外は概

ね、ほとんど２回目までと同じでございます。お時間もございますので、説明を

省略させていただきます。３ページ、募集定員、志願資格、通学区域、志願手

続、そして受検票の送付、全て昨年度までと同様でございます。 

 ページをおめくりいただきまして４ページ、検査の方法でございますが、ここ

で１点だけ、昨年度と変わっている点がございます。 

 （２）の検査日時等でございますが、適性検査はⅠ、Ⅱ、Ⅲの３種類行いま

す。これは変わっていないのですけれども、昨年度までの実施時間は、適性検査

ⅠとⅡ、そしてⅡとⅢの間の休憩時間を、昨年度までは20分にしておりました

が、今年度は、受検生が落ちついて次の検査の準備ができるよう、間を30分取り

まして、全体の終了時間が12時25分までとなっております。そこが昨年度と変更

している点でございます。 

 それ以降、日程の曜日等の変更以外に大きな変更点はございません。 

 ５ページからの志願資格及び学科確認の承認手続、６ページの入学手続、そし

て、７ページ以降、願書等の様式を定めております。こちらも大きな変更点はご

ざいません。 

 以上、要点のみでございますが、よろしくお願いいたします。 

 

 所管課から説明が終了しましたが、ご質問等ございましたらどうぞ。 

 概ね去年と同じような感じで、一部時間に変更があるということです。 

 特にご意見がなければ、教委第16号議案については、原案のとおり承認してよ

ろしいでしょうか。 

 

＜了 承＞ 

 

 １つ質問があって、この間の全公立の高等学校の展示会、どんな感じでした

か。去年は行ったのですが、今年は行かなかったので。 

 

 全公立展は６月23日、日曜日に開催されまして、県教委の全体のカウントでい

きますと来場者数、約３万５,000人というふうに発表されております。昨年度に

比べますと約４,000名増えているということでございます。 

 当日、天気も良かったせいもありまして、ちょっと入場までに並んだ方もいら

っしゃるようでございまして、大変高い関心をいただきました。会場全体に中学

生、保護者の方が非常に熱心にいろいろ質問されている姿が見受けられまして、

おかげさまで、市立高校のブースも非常に混雑というか、大変関心の高いブース

で、いらした方には大変ご迷惑をおかけした点もあるかと思います。 

 生徒も説明に参加している学校もございまして、熱心にアピールできたのでは

ないかと考えております。 

 

 去年行った時は、随分隅のほうで、大体場所は決まっているのかもわかりませ

んが、のぼりも余り元気がなかったような。今年はそんなことはないですか。 

 

 展示場所は、毎年少しずつずれることになっています。市立だけではなくて横

浜市の学校は、去年は一番端でしたが、一角ずれまして、中央に近い場所となり
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髙橋指導部担

当部長 

 

今田委員長 

 

髙橋高校教育

課長 

 

今田委員長 

 

 

 

伊東総務課長 

 

 

今田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今田委員長 

ました。 

 

会場全体が広がりましたので、かなりゆったりにはなっているのですが、子供

の数は多かったので、そんなにすいてはいませんでした。 

 

 わかりました。ご苦労様でした。 

 

 どうもありがとうございました。 

 

 

 以上で、公開案件の審議は終了しました。その他、委員の皆さんから何かござ

いますか。 

 なければ、事務局から何か報告事項はありますか。 

 

 次回の教育委員会定例会は７月12日、金曜日の午前10時から開催する予定です

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 皆さん、よろしいでしょうか。それでは、次回の教育委員会定例会は７月12

日、金曜日の午前10時から開催する予定です。別途通知しますので、ご確認くだ

さい。 

 次に、非公開案件の審議に移ります。傍聴の方はご退席願います。また、関係

部長以外の方もご退席ください。 

 

＜傍聴人及び関係者以外退出＞ 

 

＜削 除＞ 

 

 本日の案件は以上です。 

 これで、本日の教育委員会臨時会を閉会といたします。 

［閉会時刻：午前10時42分］
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